



ACTA DEL
CONSEJO SECTORIAL DE LA MUJER DEL INSTITUTO MUNICIPAL DE ASUNTOS SOCIALES

SESIÓN: Ordinaria
FECHA: 06 de julio (viernes) de 2018
LUGAR: IMÁS (Instituto Municipal de Asuntos Sociales)
HORA: 11'00 horas en primera convocatoria, media hora más tarde en segunda convocatoria.

ASISTENTES:

Presidenta del Consejo	D ^a . M ^a Luisa Caldera Andrada
Secretaria del Consejo	D ^a . Cristina del Queralt Tremiño Rodríguez
Técnicas Oficina Igualdad del IMÁS	D ^a . Marta Mogedano Cotrina
Asoc. Amas de Casa y Consumidores V. de Guadalupe (FEACCU)	D ^a . Pilar Rufo Márquez
Asoc. Mujeres Arco de la Estrella	D ^a . Victoria Romero Corchado
Secretaria de la Mujer de CC.OO.	D ^a . María Berrocal Asensio
Departamento de la Mujer de UGT	D ^a . Teresa Hernández Alcón
Fundación Mujeres de Extremadura	D ^a . Cristina Pulido D ^a . Ana Valverde
Agrupación Local del PSOE	D ^a . Piedad Rubio Obregón
Asoc. Centro Rural Joven Vida (CERUJOVI)	D ^a . Katarzyna Reyes-Czechowicz
Asoc. Extremadura Entiende	D ^a . Sisi Cáceres Rojo



Fundación Secretariado Gitano

D^a. Teresa Heredia Cortés

Grupo Municipal del PSOE

D^a. M^a José Pulido Pérez

Grupo Municipal Cáceres Eres Tú

D^a. Consolación López Basset

EXCUSAN SU AUSENCIA:

Asoc. Mujeres Independientes

D^a. Felicitas Cansado

AMSE

D^a. Teresa Borreguero Barriga

Asoc. Mujeres en Igualdad

D^a. Teresa Bravo Durán

Instituto Mujer de Extremadura (IMEX)

D^a. Pilar Bonilla Manzano

Aso. Amas de casa de Valesalor

D^a. Brígida Holgado Jiménez

Jefa de la unidad contra violencia subdeleg.

D^a. Nuria Gómez Carmona

Red Madre Extremadura

D^a. M^a José Castro García

Grupo Municipal de Ciudadanos

D^a. M^a del Mar Díaz Solís

Grupo Municipal del PP

D^a. María Guardiola Martín

Director del IMAS

D. Juan A. Sólo de Zaldívar Tristancho

Tras la lectura de las excusas toma la palabra la Señora presidenta para dar comienzo a la sesión siendo las 11 horas y 30 minutos del día arriba indicado.

Primer punto del Orden del Día: “Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior de fecha 2 de febrero de 2018”

Existen dos rectificaciones ya que no se incluyeron a:

*Asoc. Extremadura Entiende
Grupo Municipal del PSOE*

*D^a. Sisi Cáceres Rojo
D^a. M^a José Pulido Pérez*

Segundo punto del Orden del Día: "Procedimiento de elección de vocalías del Consejo Extremeño de participación de las mujeres"

"Doña Marta Mogedano Cotrina, Técnica de Igualdad y Violencia de género del área de la mujer de la Concejalía Municipal de Asuntos Sociales, INFORMA:

Que, con motivo del procedimiento de elección de las vocalías del consejo extremeño de participación de las mujeres, decir que, ahora mismo, se ha publicado del listado definitivo de entidades participantes como electoras y elegibles.

Que se ha informado a las asociaciones de mujeres de los plazos previstos para que puedan presentarse como elegibles, que finalizaba el 2 de julio.

Informamos a este consejo que se ha enviado propuesta de candidatura para desempeñar la vocalía en el ámbito que corresponde como consejos de las mujer, tal y como hicimos en el proceso anterior del año 2013.

Con lo que ahora mismo se iniciaría un periodo de alegaciones, y después se continuará con el proceso de votaciones, del que iremos informando puntualmente."

D^a. M^a José Pulido pregunta si el Consejo Local de Cáceres se presenta como una sola vocalía y D^a. Marta responde que como candidata a representar la vocalía en el apartado de Consejos Sectoriales de la Mujer, competimos con: *Consejo de Rio Bodión, el de Almendralejo, el de la Serena, municipios del Guadiana, el de Mérida, el de Mancomunidad Serena-Vegas Altas, el de la Siberia, Mujeres de la Vera, el de Plasencia (que actualmente es el representante de la vocalía durante estos últimos cuatro años), sierra de Montánchez y Llerena. Y solamente es uno.*

D^a. M^a José Pulido, pregunta que si nos eligen quien será la que nos representará?, D^a. Marta responde que será la Presidenta del Consejo, en este caso D^a. M^a Luisa o persona en quien delegue. Además pregunta si cada Consejo se puede votar a sí mismo.

D^a. Marta cree recordar que en la última ocasión cada cual se votó a sí mismo, no obstante, os iré informando de todo el proceso.

D^a. Sisi pregunta que la persona que represente a los Consejos sectoriales deberá dar traslado al resto de todo lo que suceda, respondiendo D^a: M^a Luisa que es así.



Tercer punto del Orden del Día: “Propuestas para la conmemoración del 23 de septiembre, Día Internacional contra la Explotación sexual y la Trata de Mujeres, niñas y niños”

“Doña Marta Mogedano Cotrina, técnica de igualdad y violencia de género del área de la mujer de la Concejalía Municipal de Asuntos Sociales, INFORMA:

Que, con motivo de la conmemoración del 23 de septiembre, Día Internacional contra la explotación y la trata de mujeres niñas y niños, la Concejalía de la Mujer y Asuntos Sociales del Excmo. Ayuntamiento de Cáceres realizará acciones de sensibilización dirigida a toda la población, pero especialmente enfocada a chicos jóvenes para concienciar contra la trata y explotación sexual de mujeres y niñas, para hacer ver que se trata de un grave problema y la mayor vulneración de derechos humanos de las mujeres.

Por ello se pretende organizar un acto teatral cuyo temática principal sea el rechazo del consumo de prostitución y visibilizar la verdadera realidad de discriminación y violencia que sufren las mujeres víctimas de trata, desbancando falsas creencias en torno a la prostitución.

Así pues, se plantea que todas las entidades que quieran sumarse a esta conmemoración les invitamos a hacer llegar sus propuestas de actuaciones y que las envíen en un plazo de 15 días para poder organizar su realización”

No existiendo ninguna objeción ni aportación al informe se establece un plazo de 15 días para que las personas del Consejo aporten las propuestas que estimen oportunas. Apunta D^a. Marta que se está en colaboración con Maltravieso y el acto se celebrará en domingo.

Cuarto punto del Orden del Día: “Campaña Agresiones Sexuales Por unas fiestas libre de acoso. Respétame.”

“Doña Marta Mogedano Cotrina, técnica de igualdad y violencia de género del área de la mujer de la Concejalía Municipal de Asuntos Sociales, INFORMA:

Que, en estos meses se ha puesto en marcha una campaña de sensibilización contra el acoso y las agresiones sexuales en los entornos festivos y de ocio, en colaboración con la subdelegación y el IMEX. Se inauguró en el festival del womad, donde además de repartir chapas, folletos informativo y pañoletas, se instaló un punto informativo que tuvo bastante afluencia de público y demanda de información. La campaña continuó en la celebración de la feria de Cáceres, donde se contó con la colaboración de los empresarios/as de las casetas para la distribución de vasos y pañoletas entre el público.

Decir que el objetivo, es seguir con esta acciones de sensibilización en todas las fiestas que se celebren en la ciudad, tales como novatadas, fiestas universitarias, etc para lo que se continuará con distribución de material publicitario y se dará mayor incisión en las sesiones de sensibilización que venimos realizando en la formación formal en el ámbito educativo y en la no formal.

Así pues, se invita a que todas las entidades que quieran sumarse a esta campaña participen y colaboren en las mismas”.

D^a. Marta también aclara que se trabajó con las alumnas en prácticas del IES ALQAZERES del ciclo de Promoción de Igualdad de Género; ha sido un éxito porque no ha habido agresiones durante el WOMAD y en FERIAS, la idea era sensibilizar a la población, así como destacar las reuniones que se han mantenido con las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado.

Quinto punto del Orden del Día: “Ruegos y Preguntas.”

D^a. M^a José Pulido pide por favor, que se envíen los correos de las convocatorias con más antelación. Y si es posible más información del Plan de Igualdad, estamos ya un tiempo desde que se aprobó y si se puede traer al Consejo el próximo día.

D^a. Marta informa que en el próximo consejo traerá un Informe de la actuaciones que se han llevado a cargo.

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las 11 horas y cuarenta minutos (11’40 horas) del día arriba indicado.

La Presidenta del Consejo

La Secretaria del Consejo
D^a. Cristina O. Tramiño Rodríguez